



■ Un lieu

Le port de Bully, nouvelle base de loisirs nautiques sur la Loire

Le 31 mai, Francis Menaut-Lourtas, né en pays basque, ancien cadre de l'industrie automobile à Grenoble, a repris le port de plaisance de Bully. Il veut en faire une base de loisirs sur l'eau.

Responsable du service développement dans une marque de voitures américaines, un beau jour, M. Menaut-Lourtas a préféré la qualité de la vie. Décidé à reprendre une affaire dans le domaine du tourisme et de l'eau, il a eu le coup de foudre pour le port de Bully que revendait M. et M^{me} Mourterot. « On dirait l'Irlande ici, dit-il. C'est très vert, il y a le lac et le petit bar au bord de l'eau. Une vraie nature sauvage, préservée. Et le soir, le coucher de soleil sur la terrasse est d'une beauté ! »

Il prend la suite de ses prédécesseurs avec le port de plaisance qui dispose d'une centaine de places, le snack, bar et restaurant.



Francis Menaut-Lourtas avec la cuisinière et le serveur

Il va accentuer le caractère bord de Loire en mettant toujours le poisson au menu et sur les cartes, en privilégiant pour l'été fritures et grenouilles, en ajoutant un buffet d'entrée. En semaine, il est possible de manger pour 11 euros : entrée buffet à volonté, un plat et un dessert. Dans les menus plus élaborés, le sandre est cuisiné de même que d'autres poissons de la Loire. Le nouveau patron pense créer plus tard le style guinguette au bord de l'eau avec animation musicale, accordéon... Une ambiance. Un style.

Mais pour l'heure, l'objectif premier est de développer les loisirs. « Ce site a un potentiel formidable de développement d'activités nautiques » constate Francis. Ainsi ont été achetés canoës-kayaks, pédalos, planches à voile etc. On peut aussi louer barques à moteur ou à pédalo. Cela tombe bien, ses fils ont des for-

mations et diplômes dans ce domaine et dans le secourisme. Bien sûr, à côté de cette activité loisirs, la location de bateaux continue et la mise à l'eau est gratuite pour les pêcheurs.

Avec un tel cadre, le désir de M. Menaut-Lourtas est de garder un peu les gens après le repas soit avec un tour de pédalo ou de bateau soit dans un transat sur la terrasse pour les dames. La clientèle est celle des plaisanciers, des voiliers mais aussi des pêcheurs de sandre, brochet, perche et silure qui viennent parfois de loin. Le soir, on voit venir les oiseaux, à d'autres heures on les entend. Entre les bois et la Loire vit toute une faune que l'on voit, que l'on écoute. C'est peut-être bien un petit coin d'Irlande que les Ligériens n'ont pas remarqué.

Louis Pralus

Renseignements au 04 77 65 23 36.